

## MARTRES-TOLOSANE

# La collection Cérés Franco exposée au Grand Presbytère

Le vernissage de l'exposition « Coups de cœur, coups de gueule — un regard sur la collection Cérés Franco » vient d'avoir lieu. On pourra l'admirer au Grand Presbytère de Martres-Tolosane jusqu'au 18 novembre ; en passant par la collection Cérés Franco, de Carole Delga présidente de la région Occitanie, de Loïc Gojard maire de Martres-Tolosane, de Christian Sans conseiller départemental et de nombreuses personnalités.

### 90 œuvres exposées

Une sélection de 90 œuvres de 46 artistes et de 40 ex-voto du Brésil est exposée sur les deux étages du Grand Presbytère. Cécilia Matteucci, commissaire d'exposition, les présente : « J'ai réalisé une sélection des œuvres, la collection de Cérés Franco étant constituée de 1 700 pièces, j'ai envisagé le parcours de l'exposition avec un scénographe Anne-Lise Galavielle avec le soutien de Dominique Palad-Hardouin. J'ai voulu donner un large aperçu de la collection qui est très hétérogène en termes d'œuvres, de supports et faire un lien avec le territoire, avec Martres-Tolosane. Je suis partie de la terre, élément constituant les faïences et les sculptures en céramique de la collection. Autour de ce choix, j'ai construit un



Cérés Franco entouré de Cécilia Matteucci, Carole Delga, Loïc Gojard et de Dominique Palad-Hardouin. / DOM

parcours autour des émotions humaines, j'ai voulu montrer les choix artistiques de Cérés Franco en lien avec sa vie et à travers une correspondance iconographique brésilienne. » Le désir de Cérés Franco est de partager cette collection avec le public. La coopérative collection Cérés Franco de Montoulieu est un centre d'art depuis quatre ans, ce lieu va devenir un musée.

### L'art contemporain s'expose à Martres

Après le discours de Loïc Go-

jard, Cérés Franco, émerveillée par le Grand Presbytère, a remercié tous les partenaires. Enfin, Carole Delga par la création du Grand Presbytère, souhaite « mettre l'art contemporain dans le village de Martres, démocratiser l'accès à la culture ; lutter contre les inégalités. Cérés Franco a accueilli des œuvres d'artistes refusés ailleurs. Vous leur avez fait confiance, vous avez tourné le dos à la peinture de boudoir ! ».

Entrée libre tous les jours de 10 heures à 12 h 30, de 14 heures à 18 h 30. Contact : Tél. 05 61 87 64 93.

### CASSAGNABÈRE-TOURNAS

#### Philippe Vigne presenté pour être élu maire

Les élections municipales partielles se sont déroulées dans un calme et une sérénité partagés. Il sera alors probablement dévoilé dimanche, le nom du futur maire de la commune de Cassagnabère-Tournas. Les six conseillers sortants auraient indiqué apporter leur soutien et leurs votes aux conseillers élus.

Un nom semble déjà ressortir plus que les autres de la liste. Philippe Vigne étant la tête de liste. Une réunion du conseil était néanmoins prévue hier soir pour entériner cette décision avant de l'officialiser. Les noms des deux adjoints devraient également y être décidés. Les 500 habitants du village seront fixés, quoi qu'il advienne, ce week-end. Mais la logique voudrait que Philippe Vigne soit élu.

### MONTCLAR-DE-COMMINGES

#### Soirée feu de la Saint-Jean

Le foyer rural organise une soirée « feu de la Saint-Jean » samedi 23 juin à 20 heures. Buffet de hors-d'œuvre, rôti de porc et sa garniture de légumes, fromage, glace. Un apéritif servi à table compris dans le tarif. Prix du repas : 15 € par adulte, 7 € par enfant jusqu'à 10 ans.

## BOUSSENS

### Ceintures noires et dan à l'Impact karaté 31



Noa, Sandrine et Jean-Charles fiers de leurs résultats

Si l'Impact karaté 31 a l'habitude de faire parler de lui grâce à ses excellents résultats en compétition, le niveau continu de monter également dans toutes les sections du club de Bouspens.

Il est fondamental pour Johan et Sandrine Guet, les enseignants du club, que leurs élèves travaillent sérieusement les bases essentielles du karaté et la technicité traditionnelle wado ryu, car c'est l'essence même de la discipline. Jean-Charles Mengin, 28 ans, ostéopathe à Salies-du-Salat a obtenu son premier dan en voie traditionnelle et à Noa Sechao, jeune compétiteur de 14 ans, a décroché son premier dan en voie compétition, des ceintures noires acquises grâce à un mental serein et une préparation sérieuse.

Si le niveau monte chez les élè-

ves, les professeurs ne restent pas sur leurs acquis non plus, puisque Sandrine Guet qui avait délaissé sa préparation de grade, a également brillamment réussi son passage de deuxième dan en voie traditionnelle et la validation de son titre de coach national A. Johan Guet se prépare à son quatrième dan, mais également à l'examen de la fédération mondiale pour être coach international et pouvoir ainsi accompagner les compétiteurs de Bouspens au plus haut niveau.

Une belle leçon qui montre que quel que soit son âge ou son niveau, chacun à son rythme peut avancer, par rapport à soi et non pas par rapport aux autres, l'important est de garder l'envie d'apprendre et de progresser.

## Assemblée générale des Dançaires

La présidente du groupe de danses occitanes Los Dançaires, Guyline Darmani, informe que l'assemblée générale de l'association se tiendra le mardi 26 juin à 19 heures à la salle des fêtes de Bouspens. Cette assemblée générale clôturera la fin de la saison. À l'ordre du jour :



Les danseurs au cours d'un atelier. / Photo DDM, archives.

le mot de la présidence, rapports d'activité et financier, renouvellement du bureau (seuls les membres à jour de leur cotisation pourront se présenter et voter), projets pour l'année 2018 — 2019, questions diverses. L'association est dirigée par un conseil de six membres élus à l'assemblée générale, les membres sont rééligibles. Avant l'assemblée générale, atelier de danses à partir de 18 h 30.

## MAZÈRES-SUR-SALAT

### Fête de la musique et feu de la Saint-Jean

Dimanche 24 juin, une animation se déroulera à 12 heures au Café des Sports avec Les Cigales, à 16 heures à Sainte Martone avec Mouch'ti Swing manouche, à 18 heures au Pré Commun le groupe Codex et à 20 heures, à 18 heures avec Pré Commun musicale (13 € adultes, 7 € pour les moins de 14 ans réservations à la mairie, Tél. 05 61 97 48 22). De 21 heures à minuit, le groupe Trim, puis à 22 heures, le feu de la Saint-Jean

## SALIES-DU-SALAT

### Tournoi du club de tennis

Le tennis club de Salies du Salat organise son tournoi officiel du 27 juin au 8 juillet. Il est ouvert à tous les licenciés FFT, classés de NC à 4/6. Les catégories proposées sont seniors AFSI, que plus de 35 ans (hommes et femmes). Inscriptions auprès du juge arbitre Sébastien Lecoustey (Tél. 06 81 62 76 19 ou directement en ligne.

## AURIGNAC

### Une course très courue

Pour sa troisième édition, le trail des Remparts a franchi largement la barre des 100 concurrents (127 exactement) 90 qui se sont alignés sur l'épreuve des dix kilomètres, 25 chez les enfants et 12 pour la marche nordique. Le Blagnacais Florent Castet l'a emporté en individuel, Yoann Ferrère et Rémy Foissac dans le relais et Romain Coujou dans la course enfants.

Cette course d'escaliers insolite fut une nouvelle réussite grâce à l'implication du comité et des coureurs qui ont fait face à toutes les difficultés. Si toutes ces marches (800) constituent une



Au départ de la course des enfants. / Photo DDM

difficulté de taille lors de la course, elles contribuent également à son succès. Sous un temps capricieux Julien

Mallet ont dû se replier dans la salle polyvalente pour l'organisation en musique du repas et de la soirée.

PLACE JEAN JAURÈS  
15h - Atelier musical Didier Daurat  
19h - Corentin

DÉAMBULATION EN VILLE  
18h30 - Banda 1/2 de mêlée

BOULEVARD BEPMALE  
19h30 - Comédie en Si  
21h30 - KI Blues Project

PARVIS MAIRIE  
20h30 - Chorale Coming Gospel

AVENUE DE L'ISLE  
19h30 - Tendace

LAC DE SÈDE  
19h - Alma Flamenca

LE NOUVEAU BISTROT  
19h - Kaméleon

LE SENS UNIQUE  
19h - Glop

LE BISTRO RÉPUBLIQUE  
19h - Bonnie and Clyde

## SAINT-GAUDENS

# musique

21 JUIN 2018

#FêteDeLaMusique

www.stgo.fr